



Antwort zur Anfrage Nr. 1480/2020 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Schulwegsicherheit (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund der Pandemie haben die Mombacher Schulen Maßnahmen mit den Schulleiternbeiräten Wegekonzepte entworfen, um den Schülerinnen und Schülern sowie dem Personal eine größtmögliche Sicherheit im Schulbetrieb zu ermöglichen.

Die Schulwege sind unverändert geblieben. Die Schülerinnen und Schüler benutzen je nach Klassenstufe die bestehenden Eingänge zu verschiedenen Zeiten, um eine zeitliche und räumliche Entzerrung bei Schulbeginn sowie bei Schulsende zu erreichen. Die Eltern wurden bereits vor Beginn des Schuljahres über die für ihre Kinder geltenden Regularien informiert. Diese Maßnahmen laufen seit Beginn des Regelbetriebs und werden von den Schülerinnen und Schülern gut angenommen.

Da sich für die aktuellen Wegekonzepte keine neuen Wegführungen ergeben haben, entfallen hier weitere Maßnahmen wie Gefährdungsbeurteilung, Absicherung, Querungshilfen etc.

Die Lemmchenschule plant unabhängig von der Pandemie aktuell eine Begehung des Schulweges im Rahmen der Schulwegsicherheit, um auch für die Sicherheit in der dunkleren Jahreszeit zu sorgen. Sofern sich hier Aufgabenstellungen ergeben, werden diese zusammen mit der Verwaltung umgesetzt.

Mainz, 23.09.2020

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter